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第 2606 回 2022.11.30 
ビジター紹介  1.R財団部門 部⾨委員⻑ ⼩⼭陽⼀郎 （こやま よういちろう）様 

2.⽶⼭記念奨学⽣  マック ティ スアンさん 

3.⻘少年交換留学⽣ ソフィア カプトさん 

 
 
 
 
 
 

ロータリー財団 卓話 

地区ロータリー財団部⾨委員⻑ ⼩⼭陽⼀郎様 
卓話ありがとうございました。 

ポリオ撲滅フォトコンテスト 入賞 

 
 



会⻑挨拶 関 裕 会⻑ 
皆さんこんにちは。 

本日は第 2606 回例会です。前回も話しましたが、11 月に入りロ－タリ－関
係の諸事業が盛りだくさんありました。皆さん仕事も忙しい中、きっと精一杯
のやりくりをして、参加いただいたと思います。そんな中にもかかわらず、本
日もご出席頂きありがとうございます。本当に感謝しかありません。今日も宜
しくお願いします。 
まずは第 2770 地区ロ－タリ－財団部⾨委員⻑ ⼩⼭陽⼀郎様。幸⼿クラブに
ようこそ。今日は卓話を宜しくお願いいたします。 

そして⽶⼭記念奨学⽣マック･ティ･スアンさん。⻘少年交換留学⽣ソフィア･カプトさん。本⽇も例会への出席あり
がとうございます。ロ－タリ－での出来事が素敵な思い出になることを願っています。 
さて冒頭でも 11 ⽉に⼊り事業が盛りだくさんと⾔いましたが、前回の例会後に、まずは 5 ⽇の幸⼿市近隣⻘少年
サッカ－大会の幸手ロ－タリ－クラブカップ。 
朝 7 時から準備に集まっていただいた増⼭委員⻑を始め多くの皆様ありがとうございました。表彰の授与をさせて
いただきましたが、⼦供たちの嬉しそうな笑顔は最⾼でした。この先も続けていければ良いと思っています。 
 
9 ⽇は幸⼿クラブのゴルフ。今年発⾜したゴルフ部としての初めてのコンペでした。懇親会から参加させていただき
ましたが、いつもとは違った笑顔があふれており、一層の懇親が深められたものと思います。この後も種々のゴルフ
⼤会が予定されており、⼩栗部⻑・⻘⽊幹事にはご苦労をおかけしますが宜しくお願いします。 
 
12 ⽇には地区⼤会。来年のホストクラブとして全員で壇上に上がりましたね。散々考え、リハ－サルまでした登壇
の演出。幸手らしさが伝わったと思います。 
 
16 ⽇は栄⼩学校に道徳の卓話。奉仕プロジェクト部⾨柳沼委員⻑が昨年から⼒を⼊れている事業で、今回は⽶⼭奨
学⽣のスアンさんも参加してくれました。今後も精⼒的に活動し、まずは幸⼿の学校全制覇を⽬指してください。 
 
21 ⽇には嬉しい報告もありました。ポリオフォトコンテストに紙本君が応募した市⺠祭りの時の写真がロ－タリ－
財団管理委員賞を受賞したことです。ＲＩ関係の表彰は聞いた限りでは過去 55 年の歴史の中でも無く、正に幸⼿ク
ラブの歴史に残る事だと思います。 
 
25 ⽇は梨本ガバナ－エレクトの結団式。出迎えからお⾒送りまで、全員のやる気が感じられ、梨本年度最⾼のスタ
－トが切れたと感じられました。そして今週の土曜日、3⽇にも幸⼿クラブ主催の壮⾏会があります。⼟曜⽇が休⽇
でない⽅もいる中、きっと仕事を途中で切り上げ、クラブのために駆けつけてくれる予定の⽅も多いのではないで
しょうか。 
 
この１ｹ月を振り返っただけで、これだけの色々なことがあり、多くの会員の皆様が参加してくれています。 
来年、梨本ガバナ－を輩出するにあたり、クラブが⼀丸とならなければなりませんが、このように多くの事業をこな
し、多くの会員が参加する中で、より一層の一体感が生まれてくるものだと思います。 
今年の細渕ガバナ－から『幸⼿は地区内全てのクラブから注⽬されている』という⾔葉を頂きましたが、その⾔葉に
恥ずかしくないようこれからも幸手クラブ全員で頑張っていきましょう。 
ありがとうございました。 
 

 



幹事報告 谷野友昭幹事 
 

議    題 内   容 
梨本 GE 壮⾏会について 12 月 3 日（土）パレスホテル大宮において 18 時から梨本ガバナーエレクト壮

⾏会が⾏われます。対象者はクラブ会員全員です。揃いのジャケットとネクタイ
の着用をお願いします。 

新年賀詞交歓会について 令和 5 年 1 月 18 日（水）ホテルグリーンコアにて 18 時 30 分開会 
12 月 19 日までに事務局に出欠のご連絡をお願いします。 
登録料 5,000 円  

下期会費納入について 2023 年 1 月 15 日までに指定口座までお振込みをお願いします 

ポリオフォトコンテストにつて 先般、神⼾でポリオフォトコンテストの最終審査が⾏われ、紙本君が撮影した作
品が⾒事 5 選に入り受賞しました。会場にはジェニファー・ジョーンズ RI 会⻑
も出席されていました。 

11 月ロータリーレート 1 ドル 148 円 

近況報告 
⻘少年交換留学⽣ ソフィア カプトさん 

みんなさんこんにちは。私はソフィアです。 
私の host family は KAMIMOTO さん。私の Host Family のかぞくこうせい
は、お⽗さんのみずきさん、お⺟さんのまことさん、ちょうじょのかなさん、
じじょのまなさん、ちょうなんのやまとくんの 5 人です。でも、いま、やまと
くんはイタリアへりゅがくちゅうです。 
がっこうではたくさんのともどちができました。ともだちはサキ、アオイ、ミ
ズキ、レイナ、リサ、アイカです。 

私はいつも 6 じにおきます。私のバスは 7 じ 03 ふんにきます。私はまいあさ春日部でマヤとあい、いっしょに
がっこうへいきます。がっこうは 8 じ 20 ぷんから 15 じ 40 ぷんまでで、7 じかんです。 
じゅぎょうのあとは私はソフトボールぶへいきます。ソフトボールぶはたのしくておもしろいです！ソフトボー
ルぶのメンバーは 7 にんです。私とマヤとはるかとゆまとかなは 2 ねんせいです。あやかともねは 1 ねんせいで
す！がっこうではぶかつのじかんがいちばんたのしいです。もっと、にほんをしるためにがんばります。よろし
くおねがいします 

近況報告 
米山奨学生 マック ティ スアンさん 

 
 
皆さんこんにちは。 
毎⽉の奨学⾦をありがとうございます。 
先⽇、⾦沢へ⽇帰り旅⾏に⾏ってきました。とても素敵な街並みで 
美味しいものをたくさん食べてきました。 
楽しかったです。 
だんだん寒くなりました。 
皆様もお体に気を付けてお過ごしください。 



ご報告 
11 月 21⽇（⽉）神⼾ポートピアホテルにて 
ロータリー研修会開催 
梨本ガバナーエレクトご夫妻が出席 

ポリオフォトコンテストに紙本瑞基会員が応募しました。 
応募数 160 の中からベスト 5 枚に選ばれ・・・・・ 
 
ロータリー財団管理委員賞 受賞 
この賞（写真）は財団管理委員の元 RI 理事三⽊明様が決めました。 

 
 
 
 
 
おめでとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 

 
二コニコＢＯＸ 
本日は財団卓話で参りました。宜しくお願い致します。⼩⼭陽⼀郎様（浦和 RC） 
小山様、スアンさん、ソフィアさん ようこそ  
関裕会⻑・⾕野友昭幹事・宮澤実会員・梨本松男会員・芦葉武尊会員・東秀幸会員・益山雅男会員・⼩⼭寿⾏会員
紙本瑞基会員・目都誉志会員・藤倉孝治会員・小川哲也会員・山本太輔会員・玉木和夫会員・山口寿通会員 
 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 
            

    

 
 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 17,000 219,001 

結婚記念日祝 0   27,012 

ビジターフィー 0     16,000 

会員数 出席者数 

(出席免除 10 名) 

暫定出席率 

43 名 
出席者     30 名 

メークアップ   6 名 83.72％ 


